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Vo l .29今月の表紙：福岡の皆様



F R E E M O V A

H I S T O R Y

2 0 1 9 - 2 0 2 5

【東京本社が初の移転！】
会社が勢いを取り戻してきた頃、さらなる会社拡大のためについに都内へ進出！
目黒駅東口から徒歩1分のレンタルオフィスに移転しました。オフィスは10人で座ってギリギリの
サイズ。もちろんその中で面接は出来ないので、シェアスペースを使って実施していました。
しかし、人数の増員で結果的には渋谷に移るまで5回以上、同じビル内でより広いオフィスへ…と引越し
をしています。また6月には初のワーケーション開催！経営コンサル
の方をゲストに招き、会社への価値観が揃っているか、
みんなは何を大事に仕事をしているのかを
確かめるゲームで盛り上がったそうです。
７月には紹介事業部のレジェンド、本田さんが入社。
前職でも人材紹介だったスキルとノウハウをフル活用
し、freemovaの転職支援サービスが盛り上がって
いきます。通信事業においても少しずつクライアント
からの信頼があがり、転籍や業務委託の形態で稼働
する社員がどんどん増えていきました！

【２ｍ社長がバズる！】
この年の8月から、会社の認知度拡大のためTikTokの運用を開始。
ダンサーの山田さんやカメラマンなど、元々SNSに強い(と思われる)社員の
寄せ集めで運用チームが発足しました。この頃はまだ事業部でもなかった
んですね！そしてついにあの２ｍ社長が誕生。キャラの生みの親は副社長の
米山さん。
かなり話題を生み、これを機に企業からの問い合わせが爆増。
『日刊SPA！』に取材をされるなど、認知拡大に向け大きな影響力をつける
ことができました。ただ…コメントには「足を見せろ！」の嵐…笑
現在freemovaのtiktokではアーカイブになっていますが、youtubeの方には
動画が残っているので興味ある方は覗いてみてくださいね！

ついにオフィスが⽬黒へお引越ししました！

freemovaの拡⼤に拍⾞がかかります！

vol.2
2021

目黒のシェアオフィス。ここで面接をしていました！



いつも社内報をご覧いただきありがとうございます。

5月号の小森さんキーワードは

【さみだれ】でした！！

ということで今月も引き続き

隠れてる小森さんを探してみてくださいね！

アンケートフォームにてキーワードから組み合わせて

言葉を完成させ

3か月連続で記入していただいた正解者の中から

7月発行の社内報にてMVPを選抜します🎉

？

✨キーワードを探せ！✨✨キーワードを探せ！✨✨キーワードを探せ！✨

？

？
？



大東建託様より特別賞を受賞！

今月の

TOPICS

前回、半期での紹介実績での表彰でしたが
勢いを落とす事なく年間の表彰にも選ばれて
誇りに思います。
来季は更に上を目指していきます！

大東建託様担当RA、高橋陽日さんより一言！

①企業様との名刺交換を通して、
　認知度UPや新たなお取引先として関係を築きたい
②大阪支店の団結力を高めて今後の業務に活かせるような機会にしたい！
③社会人になって体を動かす機会が減ってしまった大阪支店の社員・・・
　たまには体を動かしてリフレッシュしよう！

他企業様との交流の場がプログラムに設定されており、
弊社の名刺を沢山交換させていただきました。
駅伝については、１チーム３人に分かれて、
1人２キロを全員走り切りました！
◆実績：名刺交換は計14社！なんと・・
中には某プロバスケットボールチームのスポンサーも！

どんな事をしたの？

今回の目的とは？

大阪支店で企業対抗駅伝に参加しました！

大東建託様より
年間のエージェントの中で
大東建託様の採用に
貢献したエージェントに対して表彰をいただく
「エージェント表彰」にて、
特別賞を受賞いたしました！

大東建託の皆様と
取締役廣瀬さん・CSG高橋さん

あ



大好きディズニー
年に2・3回は
行ってます！

社員の社員の

休日の過ごし方休日の過ごし方

昨年の12月に友人が拾った保護猫ちゃんを譲り受
けて我が家に来ました～～！猫との暮らしはもう
毎日が癒しで‥日々甘えたになっていく姿に
メロメロです。疲れて帰った時もそっと寄り添って
くれるため疲れもぶっ飛びます（笑）
休日は、舞台や映画を見に行ったり、ブルーロック
や刀剣乱舞のコラボカフェや謎解きイベントに
行ったり楽しんでます。
最近は、友たちとシーシャに入って長時間ひたすら
駄弁ってます。
あとは、今年は推し（舞台俳優）が活動10周年な
ので推すのも気合いが入ってます♡
舞台やイベントがあれば有給も使用して追い掛けて
ます。

推し活、猫活
毎日が癒しの日々です🐈

仕事を頑張るためには休息も大切ということで、休日の過ごし方について数名ピックアップ！
freemovaの社員はどんな休日を過ごしているのでしょうか🎉

多趣味なプライベート
楽しんでます🚄

舞台やイベント楽しんでます！

ラジオに出てた時！

趣味がたっくさんあるんですが、
最近はゲームですかね～
今はストリートファイターにはまってて、アーケー
ドコントローラーも買うほどはまってます（笑）
ディズニーも小さいときから好きで、よく展示や
ディズニーランドまで行ってます。ドナルドが推し
で会うために片道3時間かけて行ってます！
脳内パークマップ完璧です。迷いません！！
元々バンドやってた＋前職で楽器を売ってた関係で
音楽は今や体の一部みたいなもので…
前まではラジオに出演できる機会とかもありまし
た。ライブハウスに行くことが多いのでひとりで
ふらっと参戦したりしています
めちゃくちゃ最近の沼ですが、姪っ子と戯れたり、
姪っ子の写真をレタッチしたり姪っ子活してます。
Photoshopつかってレタッチするくらいですが、
かわいい姪のためなら全然やれますね～～
名前を呼んでくれることも多いので、
会ったときフリーズすることも。癒し。

コラボカフェ✨　

見た目が
とんでもなく好み！
かわいらしい先端が
チャームポイント♡

我が家のにゃんこ
テト！♂

＼5月に社内参画しました/



社員の社員の

休日の過ごし方休日の過ごし方

つけめん巡りに
はまってます🥢

さ

PR IVATE

社員の休⽇の過ごし方

今⽉も、ニューフェイスも含め

紹介させてもらいました＾＾！

すっかり夏らしい気候にもなり

フェスなど楽しみなこと盛り沢山◎

みなさん毎回楽しそうなプライベートを

過ごしてますね〜充実。

次回は誰でしょか・・

お楽しみに！！（笑）

最近の休日は、美味しいつけ麺屋を巡りをする
ために外に出ることが多いです。
巡っている中で久しぶりに美味しいつけ麺屋さん
に出会いました！！！
神奈川県の藤沢市にあるつけ麺【一裕】
つけ麺の〇〇〇スープと〇〇〇角煮がうますぎて
最近通ってます（笑）
夜は、友人と電話しながらマリオカートやって楽
しんだり、サウナに行って整ったりします。
たまーにピアノが弾きたくなることもあるので
家にある電子ピアノを使って、ジブリの曲やディ
ズニーの曲を弾いたりしてます♪
天気によって楽しみ方も変えていて、雨が降って
いるお休みの日は、アニメを一気見するのが好き
です！よく見るのは、イナズマレイレブン。
何度見てもやっぱり私の青春であり神アニメで
す！(笑)
みんなぁ！！サッカーやろうぜ！！⚽

とにかくうまい！
マイブームつけ麺！

僕の青春のワンカット
だいすき

イナズマイレブン！！



CHRISTINACHRISTINA

UNSTRESSUNSTRESS

東京総務　清水理沙さん東京総務　清水理沙さん

社員対抗！

本社メンバーが使っている本社メンバーが使っている
化粧水第1位！化粧水第1位！

ロート製薬ロート製薬  
メラノCCメラノCC  

選んだ人選んだ人

大阪人事　越智一馬さん大阪人事　越智一馬さん
東京CA　山田翔也さん東京CA　山田翔也さん
福岡CC　片山修治さん福岡CC　片山修治さん
福岡CC　山崎朱莉さん福岡CC　山崎朱莉さん

推しポイント！

夏でもべたつかず、さっぱり保湿。

冷蔵庫で冷やして使うと気持ちいい！

とにかくコスパ抜群でたっぷり使えるのが

嬉しい！

naturienaturie

ハトムギ化粧水ハトムギ化粧水

選んだ人選んだ人

東京事務　五十嵐加偉さん東京事務　五十嵐加偉さん
東京通信　赤木俊介さん東京通信　赤木俊介さん

第8回はおすすめの化粧水・乳液をご紹介します！

おすすめ○○対決
～あなたはどちらに一票を入れる？～

ちなみに…

ハトムギ化粧水って、プチプラやPBのものも含めると

50社近くの会社から発売されてるって知ってましたか⁉

その中でも一番売れているのが画像にもある

「naturie」から出ているハトムギ化粧水だそうです！

推しポイント！

柑橘系の香りが爽やかで、スキンケアの

時間が心地よくなります。

美白ケアを始めたい人にも手軽で

おすすめです！

研修メンバーが使っている研修メンバーが使っている
化粧水第1位！化粧水第1位！

番外編番外編

推しポイント！

ストレスや外的ダメージを受けた敏感肌・

ゆらぎ肌をケアする高機能スキンケアライン！

天然由来の有効成分が多く、香りも自然で心地

よい。スパ感覚でスキンケアができるのが

うれしい商品だそうです！

こんなのを使っている方も！



～あなたはどちらに一票を入れる？～

みなさんも参考にしてみて
くださいね！

次回は、本社メンバーVS
研修メンバーで
「おすすめひんやりグッズ」
を紹介していただきます！

社員対抗！

推しポイント！
ベタつかない乳液なのに、
肌が柔らかく整う感じが好きです。
化粧水とライン使いで肌の調子が安定
しています！

ロート製薬ロート製薬

メラノCCメラノCC  

推しポイント！
軽めから高保湿まで揃っていて、
肌の状態に合わせやすい。
どれも肌なじみが良くストレスなし。

無印良品無印良品

乳液シリーズ乳液シリーズ

選んだ人選んだ人

東京通信　野口靖敬さん東京通信　野口靖敬さん
福岡通信　藤川滉人さん福岡通信　藤川滉人さん
大阪通信　石塚悠斗さん大阪通信　石塚悠斗さん
福岡事務　脇谷未来さん福岡事務　脇谷未来さん

おすすめ○○対決

選んだ人選んだ人

東京CA　山田翔也さん東京CA　山田翔也さん
福岡CC　片山修治さん福岡CC　片山修治さん
福岡CC　山崎朱莉さん福岡CC　山崎朱莉さん

本社メンバーが使っている乳液第1位！本社メンバーが使っている乳液第1位！

研修メンバーが使っている乳液第1位！研修メンバーが使っている乳液第1位！

番外編番外編 こんなのを使っている方も！

KANEBO　KANEBO　
CREAM IN NIGHTCREAM IN NIGHT

福岡人事福岡人事　高波那美さん　高波那美さん
EVERY SKINEVERY SKIN

Day milkDay milk
エバメールエバメール

gel creamgel cream

第8回はおすすめの化粧水・乳液をご紹介します！



Objective

Name

Age

A.K
CA

24

『freemovaの入社理由』
freemovaの企業理念と自分の考えが一致したためです！
大学入学時は、「最後の学生生活を無駄にせず成長していきたい。自分にできることできないこと関わら
ず様々なことに挑戦する！」と考え、部活動・アルバイトに没頭しました。
freemovaも【枠にとらわれない人生を】というビジョンを当時掲げており、
「20代だからこそ挑戦していかなければならない」という考えが自分の考えと一致しておりました。
同じ考えを持った会社・環境で働きたいと思い、freemovaへの入社を決意しました！

『現場で意識していたこと！注力したこと』
私が現場で意識していることは「研修を現場で実践する」ということです。
これは《自分が現場でお客様と話している時》と脳みその使い方が一緒だと感じたためです。
研修フィードバック時には、自分は改善点が多く上げられます（つまり伸びしろの塊です）。
それを次の研修までに少しでも良くするためにはどうしたら良いかと考えたところ、
「現場でちょっとずつ試せばいいじゃん！」と思い、現場で商談に入る際はロープレを強く
意識し始めました。ヒアリングでは1つの返答で次の質問に移るのではなく、
《返答への深堀り質問を工夫することで相手を深く知る。この人に刺さるようなサービスや条件は
なにかを探る。》等 ロープレのフィードバックで指摘されたことを意識しています。
逆に、現場で教わったことや掴んだ感覚をロープレで試すことで、現場での数字的な実績も上がり、
ロープレでの指摘も少しずつ減っていきました。
今なおこの取り組みを継続して頑張ってます！「自分とってもえらいぞ！」

『今後叶えたいこと！』
《大阪支店のCAとして誰よりも活躍して大阪支店の顔になること》
そしてその後は入社時から叶えたかった《SNS広報に携わりたい》です。
もっと多くの人にfreemovaの魅力を知ってもらうため・自身の夢を叶え
られるように頑張ります！！！
（余談ですが…（笑））
プライベートでの叶えたいことは自分のイラストや顔写真でハンカチやT
シャツなどのグッズを作ることです！！完成したら配るので皆さん是非
お使いください！笑

現場社員インタビュー
⼤阪⽀店 期待の星✨

-営業⼒を磨くべく新たな環境に挑戦中� -



【ジョブローテーション制度について♻】
”CAとして参画→RAの立ち上げ→CA”と
ジョブローテをしてきましたが、一つの会社で
自分の可能性を様々な視点で見つけることが
できるのは本当に良い制度だと感じます！
人生予測だけではわからないからこそ、
やってみてわかることの方が多いですよね。
その”やってみて。”を会社を変えずに経験が
できるので、こんなに貴重な制度はないと
思います！！！

【ジョブローテしてみて感じたこと💭】
「自分の適職ってこれじゃない！？」と気づく
ことができました！
元々RAとして頑張っていたからこそ、その時に
培った知識や経験を余すことなく活かしています
し、何よりもその当時より売り上げが伸びてきて
いるのが大きいですね。（笑）
RAをやっていた当時は、CAで頑張りたい！と
思うことは少なかったですが、今となってはCA
にジョブローテーションして正解だったなと
心の底から感じてます！
今後も、いろんなことをやらせてもらえる機会が
あれば是非とも挑戦したいと考えております！

今月も、【ジョブローテーション✨】について！！
リアルな状況聞きたい～！待ってました～！って
なんて方も多いのでは・・・？？
そんな待望企画🔥第2弾🔥
RAの立ち上げにも関わりCAにジョブローテして、
活躍されてるCA山田さんに聞いてみました！！

🎤社員インタビュー🎤
山田翔也

キャリアアドバイザー
25歳（99年）

さ



～リファラルインタビュー～～リファラルインタビュー～
リファラル制度の活用例をご紹介！

今回は福岡支店で人事を務める高波さんの実例です！

この度、リファラル制度を活用させていただきました！
高波那美（たかなみ
なみ）と申します。
私が当社の転職相談を紹介した友人は
杉本早代（すぎもと
さよ）さんです。

ここでは、私がどのように当社の転職相談をオススメしたのか、
その過程をお話しできたらと考えております！
皆さんもぜひ周りのご友人様を当社の転職相談に
オススメしてみてくださいねっ！

元々は大学1年生からの友人。杉本さんは前職に対し「年功序列でキャリアアップが見えない環境」や、
「どれだけ成果をあげてもその頑張りが正当に評価されない状況」に悩みを抱えていました。
日頃人事として多くの方の人生に向き合っている私だからこそ、杉本さんにとって初の転職に関して
“何かできることがないかな”と思い、当社の転職相談をオススメすることに。
当社エージェントの特徴や他社エージェントとの違いを話し、
「ぜひ活用してみたい、、！」という流れでいざスタート。

当社の転職相談（初回面談）を終えて感想を聞いてみると、、
「他社エージェントも利用しているけど、本当に全く違う！
話の入り方から寄り添ってくれている姿勢が凄かった。もうfreemovaのエージェントさん一択でいく！」
と、あらためて当社転職相談の活用意思が固まった様子！
最終的には、当社エージェントが紹介した第一志望の企業より内定をいただき、
7月から新たな会社でのスタートを切ることに！

【杉本さんから感想を頂きました！】
「高波さんのおかげで自分の将来を真剣に考えるようになって、
転職への概念も変わりました。
自分の希望に沿った会社にも出会えて、無事に転職活動も終えられて、
最強のエージェントさんを紹介してくれて本当にありがとう！」

杉本さん

杉本さんは今回の転職でキャリアアップも達成！
不動産仲介営業(個人営業)⇒不動産会社向けのDXコンサルタント(法人営業)
へのキャリアチェンジで年収も50万アップ！
将来を見据えてリモート環境に望めるような経験を得たいと思っていましたが、
個人営業から法人営業に挑戦するのに不安があったそう。しかし、これまでの
知見を活かせる求人を紹介いただきイメージがしやすく無事に内定まで獲得。
環境や条件全てが自分の希望していた転職になりました！

い



友達を誘って、

ご褒美をもらおう！

お友達紹介
キャンペーン

何人で
も紹介OK

もらったお金で

ちょっと贅沢♪

ご友人がfreemovaの人材紹介を使って転職に

したら成功

日帰り温泉 豪華なスイーツ ゲームに課金 ショッピング

あなたもぜひお友達やご家族、ご親族を紹介してください！

【自社採用】 【人材紹介】

50,00050,000円

ご友人がfreemovaに入社決定　ヶ月経過後
　　　　　　あなたに














　　

3

プレゼント！ プレゼント！

3030最大 ％



監修：本田淳・横山実央・越智一馬・川平梨乃・宮尾愛衣香
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プライバシーの関係で一部加工して掲載させていただいております。


